
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

晨鸣纸业股票为什么老跌，齐河晨鸣纸业现状-股识吧

一、股票晨鸣纸业有涨的可能性吗?

有啊，造纸业板块受金融危机影响较大，近期复苏明显，股价也会随之反应，从技
术上看000488滞后于整个纸业板块走势，有补涨可能，可以龙头002078为纸业板块
的风向标。

二、请问博汇纸业这个股票怎么样。明天会涨吗？给他的价格已
经非常低。

该股处于下跌状态 不建议持有 不如转头钢铁类的中小股 如有疑问 可追问 望采纳
谢谢

三、晨鸣纸业的纸质量怎么样

晨鸣纸业生产的纸在质量上是有非常严格的质量关的,不合格的纸,直接回抄,绝不出
厂.

四、炒股怎么会血本无归

炒股会血本无归。
例如股民买时每股10元，股民买了1000股，第一天下跌10%，那就是亏了1000元，
由于亏损太多，股民没出售，结果第二天再跌10%，那就是又亏损了900，这样亏
下去自然会血本无归。
� 炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
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价跌）。

五、齐河晨鸣纸业现状

多次挂牌未果之后，晨鸣纸业此次终于将齐河晨鸣100%的股权转出，公司公告，
与河南江河纸业股份有限公司就齐河晨鸣股权转让和债务承担达成一致意见，12月
6日签订相关协议，以人民币37,185万元向江河纸业转让公司所持齐河晨鸣100%的
股权，江河纸业全额承担齐河晨鸣欠公司的债务。
此前晨鸣纸业曾两度挂牌齐河晨鸣股权，但均未征集到意向受让方。
齐河晨鸣现有纸品产能40万吨，主要产品为箱板纸、口杯原纸等，2011年度齐河晨
鸣完成纸品产量38.32万吨，完成销售收入人民币14.98亿元，实现净利润人民币1,41
3.58万元，分别占晨鸣纸业2011年度销售收入和净利润的8.44%、2.40%。
截至2012年7月31日，齐河晨鸣应付晨鸣纸业债务为：以前年度分红人民币41,245.34
万元及经营性往来资金人民币17,422.03万元，共计人民币58,667.37万元。
以上债务由江河纸业全额承担并按照合同约定期限偿还给公司。
晨鸣纸业称，根据公司产品高端化的发展战略，本次公司出售股权目的是为了进一
步提升高端优势产品、提高经济效益。
记得采纳！！！

六、为什么人民币升值，造纸业受益？

进口成本大降 业内人士指出，人民币升值将降低木浆和废纸的进口成本，使以进
口木浆和废纸为原材料的企业受益明显。
在造纸生产成本构成中，以木浆为主要原材料的企业，木浆占其生产成本比例约为
65%至75%。
“随着人民币升值，该行业的企业也将明显获益。
”招商证券估算指出，人民币每升值1％，全行业可降低成本2亿至3亿元。
资料显示，2005年我国人均纸品的消费量为45公斤，与全球平均57公斤的消费量有
较大的差距。
今年1至9月份，国内规模以上企业纸浆生产1858万吨，同比增长22.4%，纸及纸板
生产4942万吨，同比增长22.52%。
分析人士认为，近几年内纸业的消费需求将不低于GDP的增长速度。
招商证券预计，2004、2005年新增产能在2006年的集中释放将使中国成为纸品净出
口国，2007和2008年需求缺口将不断扩大。
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目前，A股市场共有造纸业上市公司24家。
其中，新闻纸、文化用纸和包装纸各有6家上市公司，特种纸行业有4家，另有2家
暂停上市。
从销售收入来看，晨鸣纸业（000488）、太阳纸业（002078）、华泰股份（600308
）、博汇纸业（600966）、岳阳纸业（600963）居于所有上市公司的前五位。
估值低于国际同行 银河证券分析师叶云燕认为，造纸行业中A股重点公司的估值水
平低于国际同类公司，尤其是华泰、晨鸣等龙头公司的市盈率估值倍数不仅远低于
国际平均水平，而且也低于国内平均水平，存在重估的条件和要求。
叶云燕分析指出，华泰股份今年上半年新闻纸出口量已突破5万吨，出口创汇2700
多万美元，同比分别增长53.47倍、336.15倍。
其2006年前三季度主营收入和净利润分别增长29.77%和15.87%。
预计公司2006至2008年每股净收益将分别达到0.86元、1.07元和1.2元。
晨鸣纸业（000488）通过收购，资产规模不断扩大，收入与利润也保持了较快的增
长。
公司未来的成长和价值值得看好，预计2007年每股收益将达到0.64元。
太阳纸业在设备、技术和原料等方面具有一定优势，由于是民营造纸公司，其管理
者与股东利益的高度一致使得公司在管理水平上处在业内领先位置。
预测公司合理市盈率在15至18倍之间。

七、000488晨鸣纸业是蓝筹股吗

是的，深证成分指数样本股。
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